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Presidente do Hospital de Caridade Senhor
Bom Jesus dos Passos, dra. TatianaMansur
Blosfeld, concedeu uma entrevista a equipe do
JL, falando a respeito dos desafios enfrentados
desde o primeiro caso confirmado de Covid na
cidade, os esforços para manter a UTI aberta e a

necessidade de investimentos.
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Fudado em 1995
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CASA DI ANITA
GARIBALDI: UM

NOVO CONCEITO DE
HOSPEDAGEM NO

CORAÇÃO DO CENTRO
HISTÓRICO
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SALÉSIODEIXA
A PREFEITURA

Após 10 meses de uma incomparável
gestão à frente da secretaria municipal de

. Administração e Fazenda, quando imprimiu
.

um novo rítmo na importante pasta, pagando
com antecipação todas as folhas, metade do
13° salário e deixando provisionada a outra

parcela, além de praticamente liquidar débitos
com todos os credores, definiu por deixar a
pasta, acreditando que fez a sua parte e que
muito contribuiu com o governo municipal e
certamente, com nossa gente . .'

.
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VACINAÇÃO AOS

DE 60 OU MAIS
A secretaria de Saúde de Laguna, na semana que está
fechando hoje, 29, promove a vacinação, em primeira,

segunda e especialmente dose de reforço para
quem tem mais de 60 anos. ÓS ESFs do Progresso e

Magalhães, atendendo das 8h às nh e das 13h às 16h.

RECURSOS PARA ENTIDADES
A prefeitura de Laguna firmou coiívênios, através de
termos de fomento com conhecidas e reconhecidas
entidades de Laguna, garantindo repasses mensais,
como para a APAE (R$ 15 mil mensais até totalizar R$
90 mil, para o Asilo Santa Isabel (R$ 3.100 mensais até

chegar a R$ 24.810,93 e para as centenárias bandas
musicais (União dos Artistas e Carlos Gomes, R$ 5 mil
cada por mês, até totalizar R$ 60 mil. Medidas que
merecem o apoio de todos.

PASSARELA NO IRÓ
Conforme publicado em jornal de outra cidade, a
.prefeitura anuncia a licitação para construção de
uma passarela entre as praias do Iró e Mar Grosso,
com um deck em madeira em forma de passarela,
área de estar em forma de pergolado, passeio em

paver e ampliação da via existente. Serão investidos,
conforme o edital, R$ 689.163,36.

MUDANÇAS NA DIFUSORA
Tradicional emissora de rádio de Laguna e região, a

nossa Difusora, desde o meio de semana, com a saida

�
de Alessandro Souza (que voltou para Tubarão) passou
a contar na sua direção, com o Jornalista André Luiz,
que está contratando Celso Fernandes e até anunciando

algumas mudanças na programação da antiga ZYH-6 e

atual FM 91.5.

> ., •

DatasHlstorlcas

»30 - 1997 - Completa 40 anos de atividades no rádio,
o radialista João Manoel Vicente.
»31 - 1735 - Francisco de Brito Peixoto morre em

Laguna, sem que tenha recebido resposta do Rei
de Portugal ao seu pedido de ressarcimento pelos
investimentos que seu pai e ele próprio fizeram em

prol da ocupação de Laguna e conquista do sul em
favor da Coroa Portuguesa,
»02 - 1902 - Neste dia circulou o primeiro número do

jornal "O Jovem", que duraria um ano.

»03 - 1880 - Morre em Bananal (SP), o coronel

Henrique José da Silva, o Visconde .de Ariró.

Lagunense, nasceu em 1811. Foi agraciado com "o

título 'nobiliárquico em 1867.

CHEGADA DE PAPAI NOEL
A esperada decoração natalina das ruas do centro histórico, este ano, aliás
como em anos anteriores, será realizada pela CDL-Câmara de Dirigentes
Lojistas, ACIL-Associação Empresarial de Laguna, Sindllojas -Sindicato do

.

Comércio Atacadista e Varejista e prefeitura de Laguna, através da Fundação
Lagunense de Cultura. A chegada de Papai Noel, acontecerá em 5 ele

dezembro. Lembrando sempre que o Natal é o momento de celebrar o amare
.

a união, aliás tradição mantida com luzes e sons.

PEDRO IVO

CAMPOS

UM PERFIL

JORNALíSTICO
56° Livro escrito pelo Jornalista

Moacir Pereira, agora sobre o ex

governador Pedro Ivo Campos,
foi lançado em Joinville,
com grande participação das

lideranças da mais importante
cidade catarinense. "O livro,
apesar das novas tecnologias,
é absolutamente imortal",
observou Moacir Pereira. Logo
agendaremos o lançamento
em nossa cidade. A lembrar

que o saudoso governador era
irmão de dona Maria Antônia,
casada com o saudoso médico

lagunense Aurélio Rótolo.

'I'empo em Laguna

.;). Minguante· até 3/11

•• Nova- de 4/11 até 10/11

<.. . crescente- de 11/11 até 18/11

,<:;' . Chela- de 19/11 até 26/11
��/

,

PREAMAR

, , ,

Hoje (29): Tempo com bastante nebulosidade e algumas
aberturas de sol. Na tarde e noite chuva e trovoadas
isoladas. Temperatura mais amena. Vento sudeste a leste,
fraco a moderado com rajadas associadas às pancadas de
chuva com raios.

Min. 15°C - Max. 27°C / Chance de chuva: 90%

Amanhã (30): Tempo com mais nebulosidade e aberturas
de sol, com condição chuva a qualquer hora do dia devido
à circulação marítima. Temperatura mais amena. Vento

leste anordeste, fraco amoderado com rajadas.
Min. 16°C - Max. 26°C / Chance de chuva: 90%

, , ,

Fases da lua

, , ,

Domingo (31): Tempo com nebulosidade variável e
.

aberturas de sol, com condição de chuva a partir da tarde.

Temperaturamais amena. Vento nordeste, fraco amoderado
com rajadas.

Min.l Sx'C - Max. 26°C / Chance de chuva: 90%

Tabuas das marés
HOJE

BAIXAMAR

01:57=0.1 - 14:31=0.2

AMANHÃ DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

02:57=0.1 - 13:29=0.301:01=0.0 - 16:21=0.2

tObituário
Dia 22
- Ana Cláudia Jerôni
Silveira, 34 anos. Regi
nos Bentos.

Dia 24
- Lorenà Isaura Fausti
Marinho, 80 anos, Resi
no Bananal.

Dia 25
- João Batista Florenti
(Dão), 64 anos. Resi
nas Laranjeiras.

- Janice Cruz de Souza,

anos. Lagunense, resi
há 50 anos em Navegan'!

Dia 27
- Paulo Machado, 53 an

Residia no Magalhães,

'I
- Dalci Flor da SI

81 anos. Residia n

Laranjeiras.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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consequências de suas atitudes. E, geralmente,
julgamos como ato falho quando na ação envol
dano financeiro, por exemplo, a lava jato.
o que difere essas ações errôneas de furar fil
não parar na faixa de pedestres, não respeitar
estacionamento da escalá do seu filho, dar aqu
jeitinho para conseguir as coisas (transgredin
regras)? Onde só o que importa é se dar bem.
No mundo corporativo, as pequenas mentiras v
em feedbacks não transparentes, em process
seletivos onde não se fala de fato o porquê a pess

não foi contratada, quando se privile
alguém porque tem relações pessoa
quando determinada pessoa se aprop
do que não é seu, quando se eng
quem lhe estendeu a mão, tirar cópi]
de coisas pessoais utilizando recurs

da empresa, e por aí vai uma série
atitudes que muitos de nós fazem

Mas, afinal, por que julgamos tanto

outros?
As mentirinhas diárias, o quem eng

Desenvolvimento
quem, acontece porque a maioria nã

Socioeconômico
pausa para fazer reflexão sobre se

Educadora próprios atos. Para mensurar se
Executiva atos com relação a esse tema, comec

pensando em quantas mentiras vo

conta diariamente? Responda p
si mesmo, sem medo. de ser julgad
Bem, você não é o único. Mas isso n

deve lhe servir de conforto.
O fato é que por mais dificil que nos pareça
verdade é, e sempre será, amelhor opção, po
traz junto com ela um conjunto de "leveza

autoconfiança" sentida em relação a você mesm

Mude, não acredite que o natural precisa tomar

normal. Experimente se observar, faça um propósi
com você mesmo .. Seja verdadeiro com você, es
será um grande exercício para a promoção de su

mudança e crescimento. E, da próxima vez q
pensar em fazer algo, reflita: quem está enganan
quem?

Escrevi esse texto para refletirmos sobre nossos

comportamentos, especificamente sobre as

mentirinhas que contamos, muitas vezes, para nós
mesmos.

Julgamos muito o comportamento dos políticos,
fazemos manifestos, temos opinião pronta para

todo e qualquer gesto que pensamos ser anti
ético ou que agrida valores morais.
Mas afinal, o' que é ser alguém sem ética?
Sem moral? Eis uma pergunta intrigante.
Segundo conceitos teóricos, "ética se refere
ao conjunto de valores e regras
definidas por determinado grupo
ou cultura, e que é comum a

todos. Sendo assim; a ética é o

que define como o homem deve
se portar no meio social". Já, a
"Moral é o conjunto de regras
que orientam o comportamento
do indivíduo dentro de uma

sociedade. Elapode seradquirida
através da cultura, da educação,
da tradição e do cotidiano. Por

exemplo, quando alguém não

cede o lugar para uma pessoa
idosa sentar-se, isso é anti-ético.
Já um comportamento imoral
seria entrar de biquíni em uma

igreja, por exemplo.
Bem, julgo importante falarmos
destes exemplos para pensarmos em

nossas atitudes diárias. Certo dia, como

professora universitária, ao aplicar uma

prova, uma aluna estava descontroladarnente

"copiando" as respostas da colega à sua frente.
Naquele momento pensei, o que mais essa pessoa
faria se tivesse oportunidades diferentes? Quem
estava enganando quem? Fico pensando sobre a

falta de racionalidade diante de pequenos atos que
podem, de maneira inconsciente, nos tomar iguais
aqueles a quem tanto julgamos. Falo em falta de
racionalidade porque a pessoa não reflete sobre as

Ouvido por aí...,.... /

Psicóloga
Mestra em

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃ
'Quem engana quem?

Pelo conhecimento que ele tem,
será difíc' achar o substituto.

o GRANDE ENGODO:
O CAPITALISMO VERDE·

Logicamente, se

trata da retomada
nova do sistema

capitalista que
protege as fortunas
de um punhado de

biliardários. O resto que se

dane.
Como afirmou a escritora
britânica Helga Zepp
La Rouche (cf.Alainet
29/9/21): "Em definitiva,
se trata de uma expressão
altaneira, petulante e racista da elite

global, a mesma que para manter seus

privilégios mata de fome diariamente
20 mil pessoas, decreta guerra de
extermínio e pode irresponsavelmente
destruir o planeta". Vejam em que
mãos está o nosso destino.

Pregam o capitalismo verde, mero

ocultamento da depredação que ele
faz da natureza. O capitalismo verde
destas megacorporações que controlam
grande parte da riqueza do mundo,
não representa nenhuma solução. Para
ele ecologia significa plantar árvores
nos jardins das empresas, chamar a

atenção de usar menos plásticos e

poluir menos o ar. Nunca colocam
em questão seu modo de produção,
depredador da natureza, a verdadeira
causa do desarranjo climático da
Terra e da intrusão do Coviod-19 e

especialmente a abissal desigualdade
social e mundial.

Outro

(Final)

grupoOs grandes mega capitais estão

reunindo centenas de economistas e

politólogos para preparar o mundo
ria pós-pandemia. Saíram já vários
documentos.O principal talvez seja o

publicado pelo conservador
The Economist (principais
acionistas as famílias
Rothschild e Agnelli), sob
o título:"O futuro que nos

espera". Se lemos os 20

pontos elencados ficamos
estarrecidos: apresentam
um projeto onde só eles

entram, deixando fora o resto

da humanidade que será

controlada, seja cada indivíduo
seja a inteira sociedade, pela
inteligência artificial cuja
função é desarmar e liquidar
qualquer reação em contrário.
A expressão introduzida pelo
parasita príncipe Charles,
na última reunião em Davos
é esta: "o grande reinício"

(the Great Reset).

grande
megacorporações emitiu um

documento sobre "a responsabilidade
social corporativa das empresas".
Robert Reich, ex-secretário do
trabalho do governo norte-americano
desmascarou este propósito enganador:
"eles estão em um negócio de fazer a

maior quantidade de dinheiro possível
e não de resolver os problemas sociais;
procuram apenas o bem-estar de 'todos
os nossos acionistas" (cf.Carta Maior
30/9/21 ).
Em outras palavras: o desenho da

grande banca, das multinacionais e

da sociedade planetária pensada pela
elite global é configurado segundo
as suas conveniências, nunca para
salvaguardar a vida na Terra, inserir

. os pobres, mas garantir suas fortunas e

o modo de produção devastador que as .

produz. Os pobres, as grandes maiorias
da humanidade. Estão totalmente fora
de seu radar. Serão contidos pela
inteligência artificial que impedirá

que levantem a cabeça.
Se prosperar estes propósitos
está sendo pavimentado
o caminho que nos levará
ao desastre planetário,
como tem advertido o Papa
Francisco nas duas encíclicas

ecológicas: "ou mudamos de
rumo e ai todos se salvam ou

então ninguém se salva" (cf.
Fratelli tutti, n.34).
Estes que detém a decisão
dos rumos da humanidade,
não aprenderam nada do

Covid-19 e dos crescentes distúrbios
climáticos. Eles confirmam o que
dizia o grande teórico de um marxismo
humanista italiano, Antonio Gramsci:
"A história ensina, mas ela não tem

alunos". Estes não frequentaram a

história. Apenas (des )aprendem da
razão instrumental-analítica que
hoje em dia se tornou irracional e

suicidária.

Embriagados por sua ignorância e

ganância ilimitada (greed is good),
seremos levados como inocentes
cordeiros rumo ao matadouro. Não

por vontade do Criador nem por um
desvio do processo cosmogeruco,
mas por sua irresponsabilidade e

pela falta de consciência dos erros

cometidos que não querem corrigir. E
assim, hilariamente e ainda gozando a

vida, nos obrigarão, talvez, a sofrer o
destino vivido há 65 milhões de anos

,

Teólogo, escritor
e professor
universitário

pelos dinossauros.

de
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Janelas & Estilos
"ANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
issas hoje, 29, às 16h na Igreja de Nossa SenhoraAuxiliadora,
o Progresso, amanhã, 30, às 28h na Igreja de SantaTerezinha
oMenino Jesus, noMar Grosso e na Capela de São Sebastião,
m Barranceira e às 19h na Matriz Santo Antônio dos Anjos;
omingo, 31, às 8h na Igreja do Sagrado Coração de.Iesus, no
ortinho e na Capela de Santa Bárbara, em Caputera; 9h30
19h na Matriz e neste último horário também na Igreja de
ossa SenhoraAuxiliadora, no Progresso.

�n� __

.Jmj) t
PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS. Estilo colonial
inglês, arquitetura
largamente utilizada
nos Estados Unidos.
Em primeiro plano,
destaca-se uma Bay
Window. Edificação
situada entre as 'ruas
Barão do Rio Branco e

Duque de Caxias.

;tÂMARA IEMPOSSA I VEREADORES MIRINS
! •

IR Numa sessão que teve apenas um que dedicou empenho na realização do nas ruas que apenas os alunos carentes assinaram um Termo de P-osse, sendo

;r?rojeto aprovado, dando denominação projeto. Hirã também elogiou o início devem ter o benefício. eleita a mesa diretora pelos vereadores
1 uma rua e com os edis colocando em da pavimentação da LG-02, entre a SC- Também presente na sessão o diretor titulares presentes na Sessão, para à 10

id�iscuSSão alguns assuntos relevantes 100 e a Ponta da Barra, agradecendo ao geral Heitor Balan, do IFSC de Tubarão, legislatura 2021/2022

�o momento do grande expediente, prefeito Samir. convidado, destacou a importância e a Presidente: Manoella Silveira Arríbrosio
IOb presidente Rhoomening Rodrigues Kleber Lopes Rosa (00') destacou a presença do IFSC para Tubarão, Laguna - EEB Francisco Zezuino Vieira
I P;PSDB), deu "posse" aos vereadores presença constante de secretários durante e região. Falou da possibilidade de fazer Vice-presidente: Alisson Beza Martins -

leirins. as sessões., Ele também parabenizou a articulação para trazer o curso de artes EEB Custódio Floriano de Córdova
.

rande Expediente o presidente Rhoomening Rodrigues navais para o Campus da cidade azul. Secretário: Luiza Pinho Feitosa - EEB
.0 Vereador Rodrigo Bento (PL) falou (PSDB) que conseguiu implantar Projeto votado Armando Calil Bulos

obre transporte escolar, destacando a Câmara Mirim. Defendeu que os O Projeto de Lei n. 0070/2021 de Os demais vereadores mirins eleitos,
que disse (sic)o diretor Henri Belan, poderes precisam e devem estar sempre autoria da Vereadora Nadia Tasso Lima respectivas escolas e proposta de

obré a dificuldade de transporte para em sintonia. Criticou veementemente o (DEM), dando denominação a uma trabalho:
I '

IFSC em Tubarão. Destacou também ex-prefeito Mauro Candemil que teria via pública, em primeira votação foi 1 - Luiza Pinho Feitosa - EEB Armando
s faixas (apagadas) de pedestres e deixado muitos problemas para a nova aprovado por unanimidade. / Calil Bulos

luminação pública em' Laguna, (há dois administração, sem 'recursos e com Posse dos Vereadores Mirins 2 - Paulo Henrique Ferreira dos Passos -

eses sem manutenção regular) e por quatro milhões em precatórios. Falou Instituída em Laguna, a Câmara de EEB Prof. MarilzaLory de Barros

sso, pediu informações ao executivo. ainda Candemil deixou uma obra mal Vereadores Mirins, constituída por oito 3 - Maurício Mendonça Cardoso - EEB

riticou o prefeito Samir, que disse que' acabada (a estrada de Ribeirão Pequeno). crianças, com idade média de 10 anos, Ver. Jurandir Pereira dos Santos

ó vai na Câmara em datas especiais. Sobre a iluminação pública deficiente, foram eleitas pela comunidade escolar, 4 - Isadora Carvalho Luz - EEB Elizabeth
O Vereador Hirã Floriano Ramos sem manutenção há dois meses, Kleber e que, estudantes, representam a rede Ulysséa Arantes

MDB) comentou a implantação da jogou a culpa em Candemil, dizendo pública municipal de ensino. 5 - José Augusto da Silva Dozol - EEB

âmara de Vereadores mirins, onde que o problema (sic) vem de oito anos. A posse aconteceu, na terça-feira Agrícola Índio Guimarães
s mulheres, representadas por duas Sobre a implantação do transporte (26), sob a presidência do Vereador 6 - Manoella Silveira Ambrosio - EEB

eninas na'mesa diretora da Câmara, universitário, disse que ainda não saiu Rhoomeming Rodrigues, contando Francisco Zezuino Vieira
om uma delas presidindo o legislativo por causa de algum problema interno com a presença do prefeito Samir, 7 - Alisson Beza Martins - EEB Custódio
mirim. Parabenizou a todos que e que precisa ser resolvido. Ele não demais vereadores, além do secretários Floriano de Córdova

Ilaprovaram a proposta e principalmente' chegou a citar quem terá direito ao. municipais e comunidade escolar.
,

8 - Ryan Augusto Antunes Machado -

là secretaria Juliana Luz, de Educação transporte gratuito, já que é voz corrente Todos os parlamentares mirins EEB Nininha Guedes dos Reis
,

.
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Opinião
o extraordinário poder

da poesia na mente humana
*Por ThelmaMiguel

Que a poesia e a boamúsica dão arrepios todo mundo já sabe, mas a ciência vem
nos provar como isso acontece.

Com cerca de 4300 anos, a poesia é uma das primeiras manifestações literárias
registradas. Provavelmente já existia anteriormente e sua transmissão era

realizada de forma oral pelos povos. O fato é que, com certeza, ela afeta o

cognitivo e a emoção das pessoas desde que se tem conhecimento da escrita.

A partir desta constatação intuitiva, muitos trabalhos vêm sendo realizados na

tentativa de provar como nosso cérebro é afetado pela poesia.
Estudo realizado na Alemanha demonstrou através de monitoramento de

('.. frequência cardíaca, movimentos faciais, eriçamento de pelos e ressonâncias

magnéticas cerebrais durante a leitura de poemas, que áreas específicas do

cérebro são ativadas com a poesia, algumas delas também estimuladas com a

música. Contudo há uma diferença. A música nos arrebata de uma só vez. A

poesia nos leva a um relaxamento, provocando uma reação de prazer gradativo
e atinge um clímax próximo ao desfecho do poema.
Na Universidade de Exeter foram avaliadas reações cerebrais de voluntários

após a leitura de textos " Amúsica nos arrebata de
diversos: manuais de instrução,
fragmentos de romances,

sonetos, poemas em geral
e, até um poema favorito do

avaliado. Descobriram que
o cérebro processa de forma

diversa o texto poético e a prosa,
ativando áreas relacionadas ao

uma só vez. A poesia nos
leva a um relaxamento,
provocando uma reação
de prazer gradativo
e atinge um clímax

próximo ao desfecho do

poema. "
, processamento emocional, mas também áreas do cérebro associadas com a

memória, como o córtex cingulado posterior e o lobo temporal médio, áreas que
são despertadas quando estamos relaxados ou introspectivos. Ao estimular estas

áreas associamos os poemas a nossas vivências e emoções profundas, gerando
uma sensação de bem-estar.

O fato de algumas pessoas não serem afetadas tão profundamente pela poesia
pode ser explicado por uma insuficiência de exposição durante a inf'ancia e

adolescência associada a uma abordagem analítica e "engessada" na escola.

Uma aproximação da realidade do leitor com a poesia, participação ativa em

leituras, discussões, apresentações podem ser mais esclarecedoras e muito mais

atrativas. Projetos educacionais com o propósito de espalhar poesia também

devem sempre ser estimulados.
Livros de autoajuda emúsica são frequentemente associados abeneficios à saúde
mental, mas, na verdade, um livro de poemas pode nos relaxar e emocionar ainda
mais. Então, o que você está esperando para ler um.bom livro de poemas hoje?
*Carioca, médica, mãe, avó e poeta, autora dos livros Sem Casca e O

Silêncio e o Grito.

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
A!tigos devem ter-e.joo carácteres e ser acompanhados do nome do autor.
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DONOS DE HOSTEL QUE TEVI
TELHADO "BOMBARDEADO'l
POR OBRAVIZINHAGANHA,

INDENIZAÇÃO
Direito de vizinhança precisa e deve ser respeitado
Problema recorrente especialmente na

praia do Mar Grosso, um casal proprietário
de um hostel será indenizado em R$ 34

mil após sofrer por dois anos incômodos

provocados pela construção de um prédio
em área contígua ao seu estabelecimento.

O principal problema, relataram os

autores da ação, foi o registro de queda de
diversos materiais de construção sobre o

telhado da hospedaria, com o surgimento de

buracos, goteiras e infiltrações na edificação.
Numa das ocasiões, um martelo

despencou da obra, transpassou o telhado
e caiu no chão de uma das habitações,
a poucos centímetros do pai de Um dos

proprietários, que descansava em uma cama

no local.
Na ação, o juiz condenou a empresa

responsável pela obra ao pagamento de

indenização por danos materiais de R$ 1.4
mil, mais R$ 20 mil por danos morais aos

proprietários do hosteI. Houve recurso

ambas as partes.
Os donos da pousada pediam ain

compensação de lucros cessantes p

perda de clientes durante o período, alé

da reforma total do estabelecimento.
construtora protestava contra o pagamen
de danos morais em benefício de um;
pessoa jurídica.

Os pedidos foram rechaçados pe
5" Câmara Civil do 'I'J, em apelação so

a relatoria do desembargador Ricard

Fontes, que promoveu apenas readequaçã
dos honorários sucumbenciais. A decisã
foi unânime (Apelação n. 0301196

07.2016.8.24.0040).
Novas ações \

Pelo que se ouviu durante a semana,
'

decisão agora do T'J, poderá desencadea
novas ações de moradores que enfrentan
uma série de problemas do gênero,

Florianópolis e a internacionalização d

Aeroporto Hercílio Luz. E, 13 de maio d

1971, nas comemorações dos 56 anos do'
entidade inaugurou a primeira sede própri
na rua dos Ilhéus, sobre loja, edifício Jorg
Daux.

f

Facisc

Depois de consolidar
entidade representativa do empresariad
da capital, partiu para um projeto aind

maior, quando em 1971, fundou a Facis
- Federação das Associações Comerciais
Industriais de Santa Catarina, cuja entidad

presidiu de 1971 a 1975.

Esporte
No âmbito esportivo, foi atleta' de vôlei

basquete e foi técnico de vôlei, vindo l);
fundar a Liga Atlética Norte Catarinense
Presidiu a Federação Atlética Catarinens�
duran,

te 12 anos, responsável pela delegaçã�de Florianópolis nas primeiras edições do�
Jogos Abertos de Santa Catarina. Presidi�
a Federação Catarinense de Futebol d9Salão, vice-presidente do Lira Tênis
Clube e membro do Conselho Superior do:
Figueirense FC. ' I

Pela atuação abnegada e contribuições
voluntárias, ., é detentor de- mumeras

homenagens: a Comenda do Mérito do

Registro Mercantil, O Prêmio Destaque
da Contabilidade, Cidadão Honorário
de Florianópolis, Comenda do Mérito

Desportivo, Homenagem Especial do
Prêmio Dakir Polidoro de Imprensa, por
sua atuação por 18 anos como vogal e ter

exercido-por duas vezes. a presidência da
Juntâ'Comercial do Estado, a Comenda da
Mérito Empresarial, a Sócio Benemérito da
ACIF e em 2017, também da ACIF, recebeu
a sua maior honraria, a Ordem do Mérito

Empresarial.

ODYVARELLA 100 ANOS
O ex-Presidente e Conselheiro da ACIF,

Comendador do Esporte de Santa Catarina,
Ody Varella, comemora na quarta-feira,
dia 3 de .novembro 100 anos de idade e

de bons serviços prestados a ACIF e ao

desenvolvimento de Florianópolis e do
'Estado de SantaCatarina.Natufal de Tijucas,
iniciou a sua vida profissional na cidade
de Joinville, nas promissoras industrias da
década de 30, a Consul e a Tigre.

Ody Varella chegou à Capital, 1957,
vindo de Joinville, para dirigir as lojas A

Modelar, criada pelo comerciante Jacques
Schweidson. Arede era composta por quatro
lojas, três mi. rua Trajano (moda, móveis,
eletrodomésticos) e uma de característica

popular na rua conselheiro Mafra, a

Grutinha.
Na comunicação, integrou o grupo

que criou a televisão em Florianópolis e

de 1973 a 1979, respondeu pela diretoria
Administrativa e Financeira do único meio
de mídia eletrônica em atividade na época:
a Rádio e TV Cultura, que exigir de forma
recorrente a superação de obstáculos, pelas
limitadas tecnologias e o turbulento acesso

até a sede da empresa no topo do Morro da
Cruz.
ACIF

Na ACIF, foi eleito, pela primeira
vez, vice-presidente em 1966, na gestão
do Barão Dietrich Von Wangheheimer.
Em 1971 foi eleito presidente, cargo que
exerceu até 1975 e posteriormente de 1985
a 1987. Ocupou, ainda, os cargos de vice

presidente, diretor financeiro, conselheiro e

presidente do ConselhoSuperior.
Durante' suas gestões liderou diversas

lutas em benefício da classe empresarial,
destacando-se as

. campanhas pela
construção da BR 282, Lages-Bom Retiro-
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ErnLaguna

CRVIACOSTEIRA INICIA CONSTRUÇÃO
DAS BASES FIXAS DO SAU

A CCR ViaCosteira iniciou a

nstrução das quatro novas bases fixas

Serviço de Atendimento ao Usuário

AU) ao longo da BR-IOI Sul/SC, uma
elas em Laguna, As novas estruturas

e �rão aproximadamente 220m2 construídos

Irtl uma área total de 2 mil m". Elas serão
" �

!a.estinadas ao apoio dos usuários que

��ilizam a rodovia e estarão à disposição
)a� horas por dia, todos os dias e têm

icrevisão de conclusão para, até, fevereiro
ie:

leP ano que vem.

J As quatro novas bases fixas de

fi1:endimento ao usuário estarão localizadas
, "� Imbituba (km 268 sentido Sul), Laguna

�Ian 306 sentido Norte), Sangão (km 354

Ipentido Sul) e Santa Rosa do Sul (km 448

l:1ntido Norte). .

�f Atualmente, as equipes da CCR

lYiaCosteira trabalham em ritmo acelerado

�gas ações de terraplenagem, fundação das

TI;ases SAU's e pavimento.
r�poio 24 horas

�
A Concessionária possui quatro bases

_j rovisórias de atendimento ao usuário
• isponíveis na SR-I0l Sul/SC, localizadas

n�.os municípios de Imbituba (km 269

8 entido Norte), Laguna (km 308 sentido

•. orte), Jaguaruna (km 351 sentido Norte)
, São João do Sul (km 451 sentido Norte).
omente após a conclusão e início da

peração das novas estruturas, essas bases

provisórias serão desativadas.
As bases do SAU. são .edificações

que abrigam as equipes e viaturas de
atendimento daConcessionária, oferecendo
toda a infraestrutura necessária para que os

colaboradores possam desempenhar suas

funções com excelência.
Ao mesmo tempo, oferecem apoio

aos usuários da rodovia, uma vez que são

dotadas de espaços e facilidades como

sanitários com acessibilidade, fraldários,
água potável, café, micro-ondas, totens

para informações, entre outros.

Desenvolvimento
As obras de construção dos Serviços de

Atendimento ao Usuário (SAUs) também
geram emprego e renda.

"Somente nesta etapa de obras, cada
unidade gera 30 empregos diretos. No

total, são 120 vagas que contribuem no

desenvolvimento das regiões", destaca o

gerente de Atendimento da Concessionária

Diogo Stiebler.

Serviço de Atendimento ao Usuário

(SAU)
Os profissionais que trabalham à

frente desses serviços são acionados pelo
Centro de Controle Operacional (CCO),
que recebe os chamados e, imediatamente,
avisa as equipes mais próximas para que
o atendimento ocorra no menor tempo
possível.

No total são 4 Bases de Atendimento
ao Usuário, 2 Bases Operacionais e 19

equipamentos, sendo: 6 ambulâncias, das

quais 2 são UTI's móveis, 5 guinchos entre
leves e pesados, 6 viaturas de inspeção
de tráfego, 2 caminhões para apreensão
de animais, 2 caminhões de combate a

incêndio e duas minis pás carregadeiras
para atendimento a incidentes.

As viaturas de inspeção percorrem os

220 km, divididos em trechos, também
24 horas por dia. Se durante o percurso, a

equipe visualizar qualquer fato incomum
na rodovia ou algum usuário necessitando
de apoio, eles realizam o primeiro
atendimento e ficam à disposição do
cliente.

Para entrar em contato, o usuário tem

disponíveis o site www.ccrviacosteira.

com.br, o aplicativo CCR Rodovias Sul,
disponível para iOS e Android, o número

do Disque CCR ViaCosteira que também
atende ligação de celular a cobrar 0800
255 55 50 e o WhatsApp onde o cliente
deve salvar o número (48) 3211-3131 na

agenda de contatos.

Cronograma semanal
A CCR· ViaCosteira informa seu

cronograma de obras semanal a ser

realizado até o próximo domingo, 31.

Entre as ações a serem desempenhadas
pelas equipes da Concessionária estão os

trabalhos de permanentes de recuperação,
manutenção e conservação da rodovia.

Para a execução desses os serviços são

necessários bloqueios de faixas e operações
pare-e-siga, podendo ocasionar lentidão ou

retenção de veículos em alguns segmentos.
A Concessionária reforça aos usuários

para que redobrem a atenção e respeitem
a sinalização e os limites de velocidade ao

.

passar pelos locais, uma vez que operários
estão nas imediações da pista.

A CCR ViaCosteira reforça que o

cronograma de obras é dinâmico e poderá
sofrer alterações. Em caso de condições
climáticas desfavoráveis, os serviços serão

reprogramados.
Trabalhos de conservacão e manutencão

Sem interdição de faixa

Sinalização vertical e horizontal,
limpeza de pista, limpeza, reparo e pintura
de obras de arte especiais, limpeza de
barreira de concreto e reparo de drenagem,
poda de árvores e arbustos, jimpeza de

placas de sinalização, implantação de

delineador, defensa metálica, roçada,
manutenção de cercas e coleta de lixo;
em Laguna nos (kms 315 ) :_ na marginal
sule (km 306) - pista sentido norte sem

interdição de faixa, além de trechos em

Garopaba, Imbituba, Tubarão, Capivari de
Baixo / Tubarão, Sombrio e em Santa Rosa
do Sul.

'IV

VENDAS E LOCA OES
CAsAS - APARTAMENTOS - ,SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Salle8"145/ Centro Comercial Tordesilhas, sala 105 I Laguna SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Na verdade, Claribalte Vilarino
Vasconcellos Gaivão, pernambucano
de Recife, era filho de Francisca e de
Sebastião Gaivão. Promotor Público
veio para Laguna e casou-se com

Francisca Batista da Silva. É nome de

rua na praia do Mar Grosso, região dos
Molhes da Barra.

- - - -

Uma rua, uma história

Laguna ontem... Gente -

.. de nossa terra

Jardim Calheiros da Graça, em 1951.

...e hoje

Júlio Marcondes de Oliveira
*19/12/1906 t 27/05/1958

Lagunense nascido em 19 de dezembro de 1906, enquanto
viveu foi uma das grandes lideranças da cidade, gozando da
estima de todos os seus conterrâneos. Júlio Marcondes de

Oliveira, servidor do Porto, era filho de Adelina (Marcondes)
e de João Julio de Oliveira. Casado com dona Jupira (Viana),
teve os filhos João Julio, Jupy, Jairo (já falecidos) e Zulade,
viúva do saudoso radialista Luiz Napoleão. Amigo de todos,
foi um dos baluartes do futebol da cidade, especialmente do

Flamengo FC, clube que ajudou a fundar, sendo seu presidente
e até ocupando outros cargos de diretoria. Amante do esporte,
atuou como cronista nas Rádios Difusora, de Laguna e Tubá,
de Tubarão, além de escrever para jornais daqui, Tubarão,
Criciúma, Imbituba e Florianópolis. Foi integrante também da'

Loja Maçônica Fraternidade Lagunense. Pessoas que privavam
de sua amizade, lembram que no círculo de amigos de "seo"

Júlio, ia dos mais humildes aos mais graduados como Francisco
Benjamim Galloti, o conhecido "Chico Tostão", Bertholdo
Werner, Raul Ferreira, Calistrato Muller Salles (pai do ex-

. governador Colombo

Salles), Ildefonso Batista,
Thiers Fleming, Durval

Campos, Silvio Moreira e

Hidemburg Moreira, Otto
Mariath, Mario Petrelli,
Maurício Achiarnê,
Antonio Bessa e outros

tantos. Por ocasião de seu

falecimento, em 27 de
maio de 1958, O ALBOR,
em sua edição 2737, de 31 de maio daquele ano, registrava que
"dados o seu temperamento alegre e comunicativo, bem como

suas qualidades de homem prestativo e amigo de fazer o bem,
desfrutava Júlio Marcondes de Oliveira de geral estima, não só
em nossa terra como em quase todo o sul catarinense, em razão
de se haver tomado muito conhecido pela sua ativa participação
em quase todas as iniciativas de cunho' esportivo".

Diretamente do álbum �

de lembranças da família

Ezequiel, no Carnaval de

1962, no Clube Congresso,
o hoje de saudosa

memória, Custódio

Ezequiel e a esposa Maria

José, a dona Zezé.
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Ex-VereadorWaldy Sant'Anna Júnior e proprietário do tradicional
Restaurante Praça Di Anita, hoje, 29, ao lado da esposa Mônica, filhos e

demais familiares, brinda a troéa de idade. Lembrando que ele também já
desempenhou o cargo de secretário de Turismo

.
.

Relembrar os velhos tempos da década de 80 e reencontrar os amigos. Essa foi
a tônica do encontro realizado no Laguna Praia Clube, no último dia 9. O grupo,
que �ra presença certa no Jardim Calheiros da Graça, pode reviver de alguma
forma muitas histórias da época de infância e adolescência. No registro, Danilo
Prudêncio, Robson Amboni, PigalH, Eduardo Delgado, Carlos Brandi, Luís Paulo,
Humberto Costa, Edimar (Boca), Jaco, Marco Cheiroso, Fernando, James, Finho,
Lito, Evandro Perin, Daniel Carneiro, Lelé, Preto, Nelson, Fernandinho Vida,

.

Bigorna, Rollin, Romson, Cabral, Danílo, Almiro (Mirinho) e Haroldo.

: '

Claudia Netto Lopes
.

da Silva, na companhia
do esposo, Júlio, na

. segunda-feira, 1°,
recebem amigos e

familiares no Clube
de Campo, para
comemorarem os

50 anos dela

Educadora Executiva,
Mestra e Psicóloga
Letícia Zanini, que

semanalmente assina
uma coluna no nosso

J L, na última semana

rnlnlstrou uma palestra
sobre Propósito e

Motivação para Gestóres
da Fundação Oswaldo

Cruz (Fiocruz)

Viviane Blasius em

contagem regressiva para
abertura de sua loja, a
Vivida, no Mar Grosso, na
próxima quinta-feira, 4

4, Dentista .Dennato�ogis,ta
•Nutricionista ,.Psicóloga
., Otorrinolaringologista
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Andrea Pacheco Luckina no

domingo, 31, reúne amigos
e familiares para um café

colonial, quando celebra

a chegada dos 50 anos.

Na foto, acompanhada do
esposo, Marcelo E ainda ...

I>- Ganhando cada vez mais destaque em

toda a região sulina, o nosso Laguna Praia

Clube continua oferecendo qualidade
de vida, bem estar, lazer e convívio para
toda a família. O sócio e seus dependentes
dispõem de piscinas (térmica e ao ar livre,
saunas úmida e seca, espaço para eventos,
campo sintético para a prática do futebol

e logo, logo, uma quadra de beach tênis.

É o trabalho do presidente Erlon da Rosa

Fonseca e de todos os seus diretores.

I>- Esteticista Marilia Nunes realiza na

segunda-feira, 1°, um lançamento dos

programasde verão da sua clínica de estética.
O encontro terá um coquetel, regado de boa
música ebrindes.

I>- 0- Doca 3 Gastrobar, que funcionará

no Mercado Público, já começou a

recrutar profissionais para atuarem no

estabelecimento. Entre os requisitos,
experiência em atendimento ao público,

cozinha, boa desenvoltura e flexibilidade de
horários. Entrevistas estão sendo agendadas
pelo número 999661434.

I>- Encerram hoje, 29, as inscnçoes para
as turmas das escolinhas que serão�
desenvolvidas pela Secretaria de Educação e

Esportes. Serão ministradas as modalidades

de handebol, voleibol, basquetebol,
futsal, tênis de mesa, xadrez e remo. Os

responsáveis deverão se apresentar no 1°

andar do Centro Administrativo Tordesilhas,
no horário das 9h às 11h e das 14h as

16h, apresentando Identidade e CPF do

responsável legal e Identidade ou Certidão

de Nascimento e CPF do aluno. As atividades

serão realizadas no Ginásio BertoldoWerner
e no Iate Clube.

I>- O dia 2� .será de cumprimentos para o

empresário Sérgio Barbosa de Castro, claro,
ao lado da mulher:Ana Lúcia, filhos, netase;
demais familiares. -:

> -r-
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"Concursos 'Telefones' Úteis
PREFEITURA
DE IÇARA

A 'Prefeitura, de Içara,
divulgou a retomada
do Concurso Público

para preenchimento
de mais de 90, vagas
para cargos do quadro
de pessoal. O certame,
que. estava suspenso
(suspensão) 'devido às

medidas de restrição
em virtude da pandemia
de Covid-19, terá:as
inscrições reabertas.
Segundo o novo

documento (reabertura)
os i interessados em. se

candidatar poderão se

inscrever até 1Gb
_"�do dia 4 de novembrp,

por meio do site da

i Fepese ou de forma

presencial no Posto
de Atendimento em

Florianópolis ou Içara,
mediante pagamento de
taxa de inscrição

.

que
varia de R$ 60,QO a R$
100,00. A realização

•

da prova escrita agora
. está prevista para o dia
5 de dezembro, com:'

duração (lê quatro horas.
O novo cronograma

"

.

-completo e demais

atualizações podem ser

côriIerid� na íntegra no
documento disponível
em''nosso site. Objetivo
é o preenchime.l1to de 91
vagas para-os cargos fie
Monitor de Sistema de

_.� . ...•
'. ,.

Infórtnátíca (1) eAgente
de Serviços Ge:rais (90)
com carga hôrária de
40.. horas semanais>
remuneração q\Le varia
de R$ 1.203,84 a .R$
3.081,82 e os n�quis�tos

._.��ãp: NívelFundatrJ,ental
e Superior. Esta seleção
será realizada por meio
de Prova Escrita e a

. :validad� deste 'Brocesso
Seletivo

Y será
"

de tlois
anos podendo ser

yro,r:rogado por' jgual
período: "

EsportesACIL .48-3646-0336
CDL , , .48-3644-0405
Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan 48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE : .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441
CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios 48-3631-3118
Defesa Civil.. .48-996601054
Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolícia Cívil. .48-3646-0469
Delegacia Reg. (Detran) : . .48-3644-0089
Disk Denúncia 181
Epagri .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
GuardaMunicipaL. 48 -3647-3059/48-99660-2393
Guincho 48-3644-4698
Hospital. .48-3646-0522
IGP .48-3647-7808
IPHAN .48-3644-1144·
PolíciaAmbiental. .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal. 191
Porto de Laguna : 48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. 135
Procon .48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326
Vigilância Sanitária .48-3644-1229
,

HaVagas
AÇOUGUEIRO;
ASSISTENTE DE VENDAS;
ATENDENTE DE LOJAS EMERCADOS;
ATENDENTE DO SETOR DE FRIOS E LATICÍNIOS;
ATENDENTE DO SETOR DE HORTIFRUTIGRANJEIROS;
AUXILIARDE EXPEDIÇÃO;
AUXILIAR DE LINHADE PRODUÇÃO;
AUXILIAR FINANCEIRO;'
BALCONISTA DE AÇOUGUE;
BARMAN;
CHAPISTADE LANCHONETE;
CONFERENTEDE MERCADORIAS;
COZINHEIRO EM GERAL; ,

DESENIDSTA LETRISTA;
EMBALADOR (PCD);
ESTOQUISTA;
FISCALDE CAIXA;
MOTORISTAENTREGADOR;
OPERADOR DE CAIXA;
PIZZAIOLO;
TECNÓLOGO EM SISTEMAS PARA INTERNET;
VENDEDOR INTERNO;
VENDEDOR PRACISTA.

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

,

-SÉRIE C: CRICIÚMA - VENCER OU VENCER
Um empate e uma derrota

com o Botafogo, da Paraíba,
pela série C (Terceirona)
deixaram o Criciúma em

dificuldades quando se sonha
com o acesso para a série B
do Brasileirão.

É que agora, nas duas
últimas partidas que restam,
o tigre ;ulino precisará
vencer ao Ituano (SP), depois RUA DUQUE DI CJUUAS, 115 • CINTRO •. LAGUNA
de amanhã, 31, 16h, em casa

e dia 7, em Belém do Pará, Fone.lfaxl (48) 3644.193,0
diante do Paysandu.
Fora da Copa

Em outra competição, a Copa Santa Catarina, na quarta-feira, 27, o Criciúma jogou
e empatou em um a um com o Joinville e assim desclassificou-se para a próxima fase. A
destacar que a partida realizada na Manchester, contou com apenas 93 assistentes, ou seriam
testemunhas?

lialE!Ga�
MADEIRAS E MATERIAIS PARÁ CONSTRUÇÃO

Rua João CQmilo, nO, 119 48 3644-0473
Bairro Progresso· Laguna/Se 996 10-41 00

galego.mad�ira$@hotmail.com· Co1\tWlID lt'O.oAr,u:iletD

Na década de 30, era disputado em Laguna um campeonato reunindo times de

casados e solteiros. No registro, um flagrante do time de casados, onde aparecem
Ildefonso Batista, dr.Paulo Carneiro, Carlito Lebarbechon, Walter Castro. Jorge
Moura, Ivo Pimentel, Juvenal Miranda, Tarquínio Ba-inha, José Varella Junior(o
sempre lembrado Professor Zéca Varella) e Bertholdo Werner, pai de dona Emma

Werner de Miranda, (viúva do saudoso médico dr.Pedro Miranda) e de

dona Deyse Salles, esposa do ex-governador Colombo Salles.
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Profissional
.

If>'. em Oestaque Natural de São

Lourenço do Oeste,
Rosélia Geremias dos

Santos já se considera

lagunense de coração.
Também pudera. São

mais de 30 anos bem

vividos na terra de Anita.

Aqui, conheceu o marido,
Genivadlo, com quem
teve os filhos Patrick,
Tamires, Jhonatan e Thiago. Há 13 anos, a focalizada responde como serviços gerais no Colégio Stella Maris.

Foi como babá, acompanhando uma família, a qual o patrão era gerente de banco, o que os fazia circular por

inúmeras cidades no decorrer dos anos, que a profissional deu início a sua trajetória: "Foi um tempo muito bom,

o qual tive a oportunidade de conhecer vários lugares de nosso estado. A última parada foi em Laguna. Acabei

me encantando pelo município e decidi que aqui iria construir uma nova etapa de-minha história", recorda.

Filha de donaMaria Salete e do saudoso "seo" Manoel, ela recorda como surgiu a oportunidade de trabalhar

no colégio: "Uma conhecida minha comentou que estavam com uma vaga aberta. Deixei meu currículo, fiz a

entrevista e cerca de um mês depois fui chamada".
Com uma rotina que inicia um pouco antes das oito horas, ela conta aos leitores um pouco do seu dia a dia:

"Acordo, tomo meu café, pego o ônibus e sigo para o Stella. Sigo realizando as minhas atividades durante o
'

dia. Encerro o serviço um pouco depois da seis, quando vou pára casa, para cuidar da família e dos afazeres

domésticos" .

Quando questionada sobre as atividades que desenvolve na escola, Rosélia elenca: "Fico responsável pela

limpeza da escola e salas específicas, como a higienização do Infantil. Paralelo a isso, também auxílio no

monitoramento das crianças na hora do intervalo, tentando manter a ordem, em meio a energia e as brincadeiras

que são típicas da idade. É cansativo, mas me dá um prazer imenso esse contato diário com as crianças e jovens';
Nas horas de folga, é na companhia da família que a profissional procura estar: "Gosto de descansar, cozinhar

para o meu marido e meus filhos e ir à missa todos os domingos".
Para o futuro, a aposentadoria e os cuidados com a neta Lívia, são os principais planos de Rosélia: "Quero

poder desfrutar da vida de aposentada com saúde e dar uma atenção ainda minha maior para minha neta, que é

meu maior xodó", finaliza.

Rosélia Geremias
dos Santos

Aínãtpretendo • ajudar meu filho a terminar sua casa

Omelhor conselho que já recebi· assim que fiz a

eratrevista de emprego aqui no Stelía Maris, um dos

meus filhos, ainda pequeno, me abraçou e disse: vai

dar tudo certo, mamãe! É um momento que carrego

até hoje na lembrança.

Sou fã n° 1 . do meu marido. Ele é um verdadeiro

guerreiro!
O quemais gosto no meu trabalho é· a possibilidade
de ser útil para as pessoas.

Meu amuleto da sorte é . umamedalha de Jesus,

que carrego sempre comigo.

Soltas
Olho-gordo ou olho

grande, é como são
chamadas aqueles que
com ciúme e ou inveja'
e muito negativismo

,<I: "de�bam" tudo só
com um simples olhar.

Visando a

pavimentação asfáltica,
a avenida Colombo
Salles, ao lado do
Ceai, até o Laguna
Intemacional com a

instala<jío da tubulação
da rede de esgoto para
drenagem pluvial. Fala
se que o investimento,
será na ordem de

R$ 2.269.115,50, em
convenio do município

com o governo
do Estado.

o amador de futebol da cidade, encerrando a fase

de grupos, marcando para amanhã,30, pelo grupo

A, inter e Paulo Carneiro, em Barranceira e América

e Beira Mar, em Bentos. No domingo, pelo grupo B,
Santa Maria e Bandeirantes, em Barranceira e Baixada

e Avai, em Caputera. Todos os jogos iniciarão às
13h30 entre aspirantes e às 15h15 para os titulares.

Jornalista de Floripa, Manoel Timóteo, da Ilha
mais bela do mundo, ao registrar os 81 anos

de Pelé, no último sábado, �3, lembrando que
em se, com o Santos ele atuou apenas em

Florianópolis (15/08/72, vencendo o Avai por 2
a 1), Joinville (17/02/57, vencendo o América

por 5 a zero), Blumenau (30/08/61, vencendo
ao Olímpico por 8 a zero) e em Taió (1967,

vencendo uma seleção de Blumenau, por 7 a 1).

Como em outras cidades, aqui também aflora o

comércio clandestino, principalmente durante a

temporada de veraneio.Lojistas pedem rigor na
fiscalização contra esses penetras ...

No programa Jóta Raulino e o

Cidadão, pela Rádio Hits, FM 87.9,
de sábado passado, inicialmente

foram entrevistados André Felipe
da Rosa e Mariana. dp Grupo
Hospício Lagunense, detalhando

as ações que desenvolve na

cidade. Depois, pra fechar o

programa, foi a vez do ex-prefeito
Everaldo dos Santos, ele que
também foi vereador por diversas

oportunidades. Ele abriu a "caixa de
ferramenta" e segundo o Raulino,
fez a cobra fumar, ah ...se fez!!

Amanhã, 30, o entrevistado será o

jornalista Antônio Rodrigues .

..--------------------------------------------------------....
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CASA DI ANITA GARIBALDI: UM -NOVO CONCEITO D
HOSPEDAGEM NO CORAÇÃO DO CENTRO HíSTÓRIG
Um dos 600 imóveis

tombados no � centro - da

cidade, em breve, será o

endereço de algo nunca

visto em Laguna: uma

hospedagem histórica.
Idealizado pela psicóloga
Andréa Beheregaray, de 44

anos, a casa localizada em

uma das esquinas da rua

Voluntário Benevides, vem

passando por uma série de

reformas, vistoriadas pelo
IPHAN, e que além de
receber turistas do mundo

inteiro, terá como um de
seus propósitos, enaltecer
o nome da heroína Anita
Garibaldi. Com laços
familiares que fizeram da
cidade juliana palco de boas

lembranças de sua infância,
a proprietária resgata um

pouco de seu passado:
"Meus avós cresceram e

se casaram em Laguna,
mudando-se mais tarde

para Porto Alegre. Minha

bisavó, Noemia, tinha uma
. casa ao lado do Centro

Espírita. Minhas primeíras
memórias afetivas são

aqui, nas férias, brincando
em frente à casa de minha
bisavó e tendo como cenário
a Casa de Anita e o centro

-histórico. Dessas vivências
nasceu meu amor pela
cidade, por sua histórica e

principalmente pela figura
heróica de Anita". Ao longo'
de vinte anos, durante sua

trajetória de vida e trabalho
em Porto Alegre, Andréa
nunca deixou de alimentar
o sonho de ter uma casa

históricano centro da cidade:
"No decorrer desses anos o

amor pela cidade-e porAnita
apenas aumentou. Em 2014,
meu segundo casamento foi,
coincidentemente com um

lagunense e nesse período,
morei na cidade por 3 anos",
recorda. Foi nesse período,
que ela também começou a

se interessar aindamais pela
história de Anita Garibaldi:
"Fui percebendo aos poucos
que apesar da grande mulher
que foi,' não encontrava

muitos produtos sobre ela e

que apesar do seu tamanho

simbólico, a imagem dela
não tinha a mesma força
que a de outras mulheres,
como Frida Kahlo. Então
decidi criar uma marca

chamada heroínas no DNA,
para produzir produtos
e divulgar a imagem de
mulheres como Anita, que
é minha principal referência
de feminino, maternidade,
coragem e paixão". Com
o passar do tempo, após
sua separação e saída de

Laguna, a gaúcha percebeu
que precisava voltar para
cidade e começou a procurar
a casa que sempre sonhou:
"Foram cerca de sete

meses entre o processo de
encontrar o lugar e esperar
a documentação para
venda. Enquanto aguardava
a compra da casa, juntei
todas essas paixões e a

consciência de que Laguna
carece de uma hospedagem
que honre a história que
possui, que homenageie
uma das mulheres mais
extraordinárias que temos

conhecimento e que viveu
uma grande história de arrior
ao lado de outra grande
figura para história mundial,
Giusepe Garibaldi". A ideia
de oferecer um espaço
diferente, veio após uma

profunda reflexão sobre um

perfil de turista específico:
"Não desmerecendo a rede
hoteleira da cidade, mas

quem gosta de história
e da história de Anita e

Giuseppe, vem em busca de
\

um turismo que possa lhes

proporcionar experiências
ligadas à história pela qual
se encantam: sobre o casal
e a revolução Farroupilha.
Essas pessoas tem interesse
no centro histórico, na sua

arquitetura, em tudo que
conte um pouco do que
esta cidade foi no passado,
Laguna recebe turistas do
mundo todo em busca dessa
vivência e foi pensando
nisso tudo que surgiu a

ideia. Quero oferecer aos

hóspedes uma experiência
rica em conhecimento
e cultura. Tudo isso

hospedados numa casa

histórica ,que data do final do
Século XIX, com conforto
e qualidade". Durante o

processo da obra, algumas
descobertas têm chamado a

atenção: "Paredes originais
construídas por escravos, um

piso único que descobrimos
embaixo do cimento e que
pretendo manter e azulejos
antigos que foram guardados
sem ser utilizados. A cada

surpresa vou desenhando
os planos, o que não me

faz ter ainda uma data certa

para inauguração". Com

três quartos, sendo um

deles com uma pequena
suíte, um banheiro grande
que terá logo abaixo da

janela antiga, original,
uma banheira vitoriana,
a obra é acompanhada
pela arquiteta Claudia

Beheregaray: "A casa terá

um painel pintado por um

artista uruguaio e será toda
decorada com os. produtos
que venho produzindo nos

últimos 5 anos. Quadros,
esculturas, telas, loucas,
produtos em tecidos. São
feitos em pequena escala,
para decorar a casa, mas

serão eventualmente
vendidos. Também penso
em uma vez por mês, ou

. a cada dois meses, abrir a

casa para alguma amostra

cultural, pois todos esses

produtos são encomendas
de artistas dos mais diversos
locais". Além de qualificar
e agregar os serviços de
hotelaria da cidade, Andrea
vê que o empreendimento
é uma forma de manifestar
o seu amor: "Essa casa é

uma homenagem à Anita
Garibaldi e aos meus avós,
a quem não tive tempo de
mostrar esse presente. Essa

casa é meu jeito de diminuir
a saudade dos meus amados

.

avós e estar próximos deles
outra vez".

Conceito Familiar
em Hospedar

(48) 9 8460-3421�<T
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OSPITAL DE LAGUNA CONTA COM

10 MÉDICOS NO CORPO CLÍNICO

Comemorado no mês de outubro,
�Dia do Médico se transformou
t mbém em um momento de .

u flexão por Conta dos gigantescos
safios impostos pelo Coronavírus.
oHospital de Caridade Senhor

ornJesus dos Passos, não foi
iferente. O primeiro caso de

Oovid em Laguna foi registrado no

dia23 de março do ano passado.
'jínfrentamos com muita coragem
1sde o início. Tudo aconteceu

uito rápido, mas prontamente
aptamos nossa estrutura e nossa

uipe pra conseguir ofertar o
elhor atendimento possível" ,

l�ta Tatiana Mansur Blosfeld.
laé Presidente do Hospital desde
aio do último ano.

Atualmente, com uma capacidade
h71eitos, 230 colaboradores e

30médicos que atuam em diversas

especialidades, Tatiana salienta
inecessidade de investimentos
maestrutura do hospital: "As
�1cessidades são muitas. Para o

�róximo ano, estamos focados no
cr�ntro cirúrgico pra aumento do
líIumero de cirurgias e atendimento
aemais especialistas. Para isso
acontecer os esforços pra manter
aUTr seguem alinhados com os

governos municipal e estadual. Sem
aUTr esses planejamentos ficariam
comprometidos", ressalta.
Confira a entrevista que a

'Presidente concedeu ao JL:

A forma como o hospital
enfrentou e vem enfrentando a

Covid-19
Tatiana: Enfrentamos com

muita coragem desde o inícío.
Tudo aconteceu muito rápido,
mas prontamente adaptamos
nossa estrutura e nossa equipe
pra conseguir ofertar o melhor
atendimento possível. A

implantação daUTI emmeio à esse
período, apesar de turbulento,
intensificou ainda mais a vontade
e a determinação para acolher
os pacientes. Foi e tem sido um

trabalho em equipe, onde todos
trabalham em conjunto buscando
o melhor atendimento para os

nossos pacientes.

Quantosmédicos e suas

especialidades trabalham no

Hospital de Laguna.
Tatiana: Temos uma média de 30
médicos dentre as especialidades
de Psiquiatria, Cardiologia,
Otorrino, Cirurgia Vascular,
Clínica Geral, Ortopedia,
Ginecologia, Obstetrícia,Medicina
Intensiva, Cirurgia geral.

Expectativa de aumento no
número demédicos
Tatiana: O quadro de hoje atende
a demanda atual, mas com o

crescimento, em breve, teremos

mais médicos em diversas

especialidades.

Investimentos
Tatiana: O hospital ficou muitos

anos sem investimentos em sua

estrutura. Então as necessidades
são muitas. Quando assumimos,
fizemosum levantamento e dentro
de um planejamento estratégico,
optamos por desenvolver a ala

particular/convênio e ampliar
as especialidades dentro do SUS,
principalmente, as cirúrgicas.
Assim os investimentos devem
estar focados no próximo ano, no
centro cirúrgico para aumento do
númerodecirurgiaseatendimento

de mais especialistas.
Para isso acontecer os esforços
para 'manter a UTI seguem
alinhados com os governos
municipal e estadual. Sem a UTI

esses planejamentos ficariam

comprometidos.
E além disso, seguimos
melhorando a estrutura no

geral, com manutenções como

pinturas, melhorias de móveis e

equipamentos, deixando tudo em

conformidade quanto à vigilância,
aprimorando toda estrutura de
rede de informática e telefonia

(muito antiga), reformando

quartos, todo o projeto dos
bombeiros realizado e' pela
priineira vez, em muitos anos, o

hospital teve o habite-se liberado
e tem o alvará de funcionamento

regularizado.
Além da estrutura física, estamos
investindo em melhorias
e capacitação dos nossos

colaboradores e implementando
uma série de processos internos

que o hospital não possuía, e isso
se traduz em mais segurança
e melhor atendimento aos

pacientes.
Estão sendo feitos inúmeros
investimentos pra garantir
a melhoria contínua do

hospital sempre com muita

responsabilidade e boa gestão.

l1@1lavolksautocenter

L&,OLKS
PEÇAS E AUTO CENTER

Av. Calistrato
Muller Sales. 56 - Laguna
36461049
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A Fisioterapia surgiu na vida do

lagunense Ismael Santos Dal Só após
a realização de um. teste vocacional
há mais de 22 anos. De lá pra cá, após
muito estudo e uma grande empatia
com a profissão, ele considera-se

realizado com a atividade que desempenha.
Filho de dona Lucimar e de "seo" Gilson Dal Só, ele conta aos leitores um pouco de sua trajetória: "Sempre me identifiquei com a área da saúde. Ap

formado, comecei a atuar no ramo em 2002, inicialmente com atendimentos à domicílio. Em agosto de 2003, abri minha clínica, onde permaneci RI
cinco anos. Desde então, optei por retornar ao atendimento na casa do paciente, focado principalmente na fisioterapia ortopédica, neurolóqica e p
idosos".

.

CZasado com Maria Eduarda, pai de Maria Laura, ele aponta aquele que considera seu maior desafio: "Acredito que seja o reconhecimento

profissão, a atualização constante através das técnicas modernas, qualificadas e eficazes, para que todos os que atendo saiam satisfeitos".
Dono de uma rotina que inicia cedo, com os atendimentos a partir das oito horas, Ismael credita aos resultados dos pacientes sua maior motivaç

"O meu trabalho é muito gratificante, pois lido diretamente com pessoas que têm algum tipo de patologia e vê-Ias recuperadas é muito bom".
Quando o assunto é Laguna e suas necessidades, ele manifesta sua opinião: "Gosto muito de morar aqui. Mesmo com todas as dificuldades

limitações, é uma cidade muito boa de se viver. Precisamos, claro, de políticas de investimentos na área da saúde, educação, infraestrutura, seguran
e saneamento básico, além de indústrias e um comércio forte, turismo sustentável e qovernantes mais atuantes".

�Querometornarumprofissionalcapacitadoeatentoàmodernídade � Punta Cana e Pantanal.

da profissão. No âmbito pessoal, terminar meu curso de mergulho e viajar
mais com a minha família. C!!l::u:l� Viajar com a família para Europa.

�@� Sou empanco, organizado, responsável, dedicado a

profissão e a família.

J'. I\L·fUI'l'U�blj',.IIt:,,,,,/"/' -',
-
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Perfil
ISMAEL SANTOS

,

DALBO

� Limpeza e organização.

�<:!:G� Estar feliz e com a fé inabalável.

� Gosto muito de .ficar com a minha família. Passear e estar em bons

lugares, assim como curtir minha casa vendo um bom filme.

JLKids

� O pensamento positivo pela manhã pode mudar o restante

do seu dia.

Qlfu)�mIül3 Celular e óculos escuros.
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a644-4048

Ouer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

ARTHUR FOLCHINI DEFARIAS completou três
anos na terça-feira, 25, recebendo o carinho da mamãe

Ana, papai Andrey, demais familiares e amiguinhos.

RAFAEL GOULART LAMEIRA completou cinco
aninhos dia seis, recebendo o carinho da mamãe Stella,
do papai Matheus, do irmão Vitor e de toda família.
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PAELLA CAMPEIRA
A diretoria da Sociedade Recreativa

3 de Maio anuncia para o dia 7 de

novembro, a partir das 12h30, uma
Paella Campeira. Com ingresso no

valor de RS 40,00, o intuito da ação
é promover um grande reencontro
entre sócios e frequentadores.

RE
..

Ai�O:;•.?
.

IfilclO: 12H Ifllmo DAS APRESENT�ÇCES; 14:30

SURFTALENTOSOCEANOPRIME
DESEMBARCA EM LAGUNA

Atenção surfistas amadores do Brasil!
Estão abertas as inscrições para a 2a etapa
do Circuito Surf Talentos Oceano 2021, que
será realizada 6 e 7 de novembro nosMolhes
da Barra. A competição tem status Prime e

distribuirá 6.000 pontos para o ranking
amador da FECASURF nessa temporada.
As inscrições para os atletas filiados à
Fecasurf vão até hoje, 29. A partir do dia
30, as vagas para atletas de outros estados

. serão abertas, e deverão ser solicitadas

por email com a Federação Catarinense de
Surf (fecasurf@fecasurf.com.br). O valor
das inscrições é de R$80,ob (oitenta reais)
para a categoria Mista Sub-08 e R$120,OO

°ento e vinte reais) para as categorias Sub-io Mista, SUb-12, SUb-14, SUb-16 e SUb-18
lasculinas e SUb-12, SUb-14, SUb-18 Femininas.

-

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920

e 3647 1166.

o.

�PIZZARIADAPRAIAOMixC��penaeRestauranteo�erece '''Pi�i.a A melhor pizza da região, com
seu. c�daplo c_omplet0,relo delivery. /Da . A atendimento especial. Vá conferir!

...._.�.....,.,... MaIS informaçoes atraves dos telefones L��Praia /

Av. João Pinho, 1174 - Mar Grosso
36472202 ou 984532029. � _ Delivery Fone (48) 3647-0585.
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Pôr do Sol no Cais
por Viviane Adriano.

Encaminhe sua foto para
redator@jornaldelaguna.com.

e participe!

�
GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA& BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

.
.

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30_982

Me.lina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

HOSPITAL
VETERINÁRIO

ROR

MAR GROSSO I LAGUNA

Vii,tdtl.hospita Ivetsl1illil'ClI aio

www.hospitalveterinariovitl.com.br
� (48) 99666.3�38
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